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取暖产品
宜选2000瓦以下的

星报讯（记者 李皖婷） 随着冬季的来

临，各种取暖产品进入销售旺季。省消协昨

日公布选购电取暖器消费警示，以帮助消费

者明白消费、安全使用。

该警示称，挑选取暖用品不能只看造型，

重要的是看安全性能，最好选择功率在2000

瓦以下的，以免功率过大发生断电或其他意

外；应选具有自动恒温、超温保护、倾倒自动

断电和自动关机等功能的产品，还需检查是

否贴有防水标志。

消费者应在正规商场，挑选经过国家强

制认证的，有3C标志的产品，坚决不购买“三

无”产品。同时，购买时要注意检查安全质量

检测合格证等产品证书是否齐全，买完产品

后一定要索取正规发票，以便日后维权。

需要特别注意的是，消协工作人员提醒

说，暖手宝充电时，最好不要将电暖手宝抱在

怀中。金属电暖手宝充电时要将电暖手宝放

置在耐热的物体上，很多人放置在床上充电，

很容易引起棉被、床单等易燃物品的燃烧。

合肥苗交会揽金13亿
星报讯（张新正 记者

赵莉） 昨日，2012中国·
合肥苗木花卉交易大会评

奖颁奖和成果发布仪式在

肥西举行，此次苗交会正

式落幕。记者从会上获

悉，大会期间，本届苗交会总交易额13.52亿

元，与去年相比，交易额增长了24.8%。

据介绍，本次苗交会展览面积达7.1万平

方米，为历届之最。有来自19个省份的1449

家参展商、贸易商，约3万专业人士云集合肥，

前来参展、交易，其中805家苗木花卉生产经

营企业进场参展，设置特展展位26个，标准展

位 1012 个。大会期间，总交易额 13.52 亿

元，其中现场交易额3857万元，签订正式合作

协议12.81亿元,达成意向尚未正式签订合同

金额3258万元。与去年相比，交易额增长了

24.8%，参展企业数增长了10.9%。

据调查，本次苗交会展出苗木花卉品种

超过1000种，尤其是新优品种明显增多，主

要有经果林系列、美国红枫系列、美国海棠系

列、红豆杉系列等300多个新优品种。

第十届大圩葡萄节落幕。记者从相关

座谈会上了解到，目前大圩已经通过国家

旅游局4A级景区的初步验收。大圩未来

如何发展？相关人士透露，明年将拍摄关

于大圩葡萄的MTV，后期还将设计专属大

圩葡萄的动漫形象，并生产出代表大圩的

吉祥物。

10%果农人均收入10万元

随着大圩葡萄节的落幕，各个果农也

开始盘算起了今年的“收成”。

“12亩地，今年毛收入在35万，刨去人

工、肥料等成本，利润将近30万。”大圩一

果农向记者算了一笔账，相比去年，他今年

的收入多了整整10万元。

他告诉记者，在他的葡萄园里，今年早

中晚熟品种都有，并按照一定比例种植，

“以往卖的是葡萄，现在卖的是旅游产品。”

在大圩，这样的果农还有不少。

大圩葡萄果蔬种植协会的果农李刚透

露，今年在整个大圩，人均收入10万左右

的人约占10%，20%的果农人均收入5万，

剩下的人均收入3万左右，“有果农今年买

了一辆30多万的私家车，不少人的生活已

经超过小康好多倍了。”

明年大圩葡萄要拍MTV

大圩镇宣传委员姜小飞在接受记者采

访时表示，整个大圩葡萄节期间，葡萄总产

量1.2万吨，销售收入1.4亿元，带动农家乐

及农产品收入3000多万，亩均收入18000

元，比去年增收2000元。

记者在采访中了解到，在去年种植面

积8000亩的基础上，今年又增加了1000

多亩，种葡萄的人越来越多，是否会担心葡

萄没销路？

“我们正在请相关人士做旅游规划，想

要拉长葡萄的产业链，比如葡萄酒等深加

工，或者发掘大圩的农村文化，让人们来大

圩不仅是买葡萄，更是体验农家生活。”在

姜小飞看来，打夯歌、水文化等是最有特色

的大圩文化。

近日，大圩已经通过国家旅游局关于

4A景区的初步验收，正在待批阶段，明年

的大圩都有哪些新亮点？

姜小飞提前揭秘，现在已经邀请草

根音乐人刘鹏创作大圩葡萄的主题曲，

“ 相 信 明 年 大 圩 葡 萄 就 能 有 自 己 的

MTV 了，再往后，吉祥物、动漫形象等

都会陆续面世，让大圩真正成为一个旅

游目的地。”

星报讯（守锋 钱瑞 记者 徐涛 文/图）

对于偏爱大排档夜市的合肥“吃货”们来

说，这肯定是个好消息——包河区青年美

食摊点群一夜之间集体变成了“蒙古包”。

而这也是合肥美食摊点群首次实现“热情”

向冬季的延续。

该美食街相关负责人朱习刚告诉记者，

冬天在室外吃大排档，冷得让人受不了。他

们采用蒙古包的形式，比现在街头常见的红

房子更有特色，也更有情调。据介绍，这个摊

点群共设置了3个大型蒙古包，每个蒙古包

有将近70平方米，可容纳80人同时就餐。

对此，包河区城管局有关负责人告诉

记者，这个摊点群在合肥市夜市首次作出

了向冬季延续的探索。冬天搭棚子，搭蒙

古包，夏天就拆掉，不但对于城市形象不会

有损害，而且也满足了市民一年四季都可

以吃烧烤的需求。

大排档变身“蒙古包”，“吃货”有福

一个日均2万吨蔬菜吞吐能量、华东

最大的“菜篮子”工程，2013年元旦前将在

肥东建成开门迎客。昨日，记者从肥东召

开的新闻发布会上获悉，合肥徽商大地农

副产品批发市场多项指标，均是周谷堆批

发市场的10倍。届时，该市场不仅满足安

徽市场，还将走向全国，成为安徽继周谷堆

市场后的又一翘楚。

是周谷堆批发市场10倍大

该“菜篮子”工程名为合肥徽商大地农

副产品批发市场，位于长江东路南侧，肥东

经济开发区内。占地1150亩，总建筑面积

近 27 万平方米。市场二期建筑面积

122872平方米，主要包括：蔬菜交易区、水

果交易区、水产交易区、冷库、商业办公配

套等。更重要的是，该市场内还配备了

30000多平方米的固化停车场，可供经营

户和采购商户停放各种车辆2000多辆。

据介绍，即将投入使用的这一大“菜

篮”，多项指标均是周谷堆批发市场的10

倍，目前是华东之最。市场将通过资产和

业务渠道的整合，引进国内外先进的经营

模式和管理经验，建成“配送式市场”，实现

“市场式配送”，成为我省以及周边地区名

优特新农副产品的集散中心、价格形成中

心、加工配送中心和信息交流中心。

保障今年春节合肥蔬菜供应

合肥徽商城农产品批发市场二期将于

本月主体项目全部完工，并于年内投入使

用，有望缓解春节期间合肥市菜篮子供应

紧张和价格飞涨的问题。

合肥徽商城农产品批发市场二期建成

后，蔬菜交易区达到180亩，可提供交易仓位

320个，结合现代运输条件设计，仓位进深

18米，可满足超大车辆进场交易，降低了运

输成本，提高了进货量，并在主干道设置多

出口，缩短交易车辆进出时间，同时规划了

小冷库和水菜交易铺面320套和12000平

方米的地下保鲜区，可充分满足各类精品蔬

菜的储存，春节期间将满足广大合肥市民菜

篮子的供应，并起到价格调节的杠杆作用。

此外，在华东地区众多农副产品批发

市场中，“精品蔬菜”一直都是一块短板。

但随着合肥这个新“菜篮子”面世，“精品蔬

菜”批发短板将被填补，有望成为华东最大

的精品蔬菜交易中心。

合肥新“菜篮”明年元旦前迎客
建在肥东的这个农副产品批发市场是周谷堆的10倍，为华东最大

大圩葡萄明年要拍MTV

李俊 记者 俞宝强

黄晓玲 记者 沈娟娟

阿迪达斯等被曝影响生育
省城反应貌似很淡定

星报讯（记者 李皖婷） 近日有消息称，

14个世界知名的户外运动品牌服装采用的

材料含有害物质，或导致使用者生育率下降

以及其他免疫系统疾病。上榜的包括阿迪达

斯、TheNorth Face、JackWolfskin(狼爪)等

14个品牌。然而记者走访发现，该消息并未

对省城市场的户外品牌销售产生影响。

一个国际非政府组织的研究人员对上述

服装进行测试，发现了全氟化合物,此物质可

能导致生育率下降以及其他免疫系统疾病，

还有可能降低儿童接种疫苗的药效。

然而记者昨日走访省城各大商场发现，

上述品牌服装销售均未受到影响。在狼爪和

TheNorth Face的销售专柜记者看到，这些

品牌秋冬季主推的冲锋衣价格多在2300元

左右。“我们没有听说衣服含有害物质的消

息，也没有接到厂家的下架通知。”狼爪的销

售人员说。两位在阿迪达斯专柜挑选外套的

顾客也表示，这样的消息是否可信自己不确

定，但应该不会影响自己的选择。


